

Fecha: 22-09-2024  
 Medio: El Magallanes  
 Supl.: El Magallanes  
 Tipo: Noticia general

Pág.: 8  
 Cm2: 435,5  
 VPE: \$ 870.909

Tiraje: 3.000  
 Lectoría: 9.000  
 Favorabilidad:  No Definida

Título: **Más de 11 mil personas visitaron la Esmeralda en su paso por Punta Arenas**

Gerardo López



## Más de 11 mil personas visitaron la Esmeralda en su paso por Punta Arenas

A pesar de las bajas temperaturas y los característicos vientos de la región, miles de magallánicos no quisieron perder la oportunidad de visitar el Buque Escuela Esmeralda. En los dos días que estuvo abierta al público fue visitada por más de 11 mil personas, cifra que convierte al puerto de Punta Arenas como uno en dónde la "Dama Blanca" recibió mayor cantidad de visitas.

"Estamos sin palabras por el cariño que nos expresó esta ciudad. Sabemos del corazón de los magallánicos y cómo viven de manera especial la chilenidad, y creo que la Esmeralda refleja precisamente eso", indicó el comandante

del buque, capitán de Navío Fernando Méndez.

Las visitas contaron con el apoyo de personal de la Empresa Portuaria Austral y un amplio despliegue de efectivos de la Autoridad Marítima de Punta Arenas, se observó una gran diversidad de asistentes. Familias completas, adultos mayores y niños expresaron su aprecio por la "Dama Blanca" y las tradiciones navales. Ninoska Vargas, artista gráfica, comentó tras su primera vez a bordo: "Nunca había estado antes. Me sorprende mucho la perdurabilidad de la embarcación, tiene muchos años y se mantiene en excelente estado. Estoy impactada por cómo la



han cuidado, es admirable".

El buque escuela abandonó el muelle Prat pasadas las 17 horas de ayer. Su próximo destino será el puerto de Lota, en la Región del Biobío, antes

de regresar a Valparaíso el 5 de octubre, donde finalizará su 68° crucero de instrucción.

En sus siete décadas, la Esmeralda ha recorrido 1.400.000 millas, equivalente a 58 veces

la vuelta al mundo. Ha realizado 778 visitas oficiales a diversidad de países y ha formado, como academia flotante, a lo largo de su historia a casi 11.000 alumnos.



**EPAUSTRAL**  
 CONECTANDO A MAGALLANES